

Garantías para la movilidad

Abril 24, 2019 - 11:55 p.m. | Por: Editorial.

Las reposición del alcantarillado que se iniciarán el próximo lunes en la Autopista Suroriental son necesarias.

Pero también es indispensable tomar medidas que eviten el colapso en el tránsito de una vía fundamental para unir el sur de Cali con el resto de la ciudad durante los cuatro meses que durarán las obras.

Esa debería ser una razón de peso para replantear la instalación de dos semáforos peatonales en esta vía, cerca de donde Emcali adelantará los trabajos.

Ya la ciudad está viviendo las dificultades generadas por los semáforos ubicados en la Calle 5 con carrera 6, que interrumpen la circulación en la arteria que une el norte con el sur de Cali.

El experimento ha resultado traumático para la movilidad en una de las vías con más tráfico de la ciudad, con trancones que abarcan varios kilómetros.

Si bien el paso para los peatones hay que darle solución, ello no puede ser a costa de la circulación, y menos en horas pico.

Que se estudie con cuidado la decisión para que no suceda lo mismo con los dos semáforos que se instalarán en una avenida con mucho más flujo vehicular como lo es la Autopista Suroriental.

Y que se escuche a la comunidad y se tengan en cuenta sus inquietudes, para que obras necesarias como las del cambio de los colectores no terminen siendo motivo de discordia y de perjuicios para la ciudadanía caleña.

Editorial

LO MÁS VISTO DE EDITORIAL .

1. [Contra el cibercrimin](#)
2. [Las tragedias anunciadas](#)
3. [Garantías para la movilidad](#)
4. [Prosur, otro intento](#)
5. [Al rescate de La Ermita](#)

Conecta con la verdad. Suscríbete a [elpais.com.co](https://www.elpais.com.co)